PORTE

PEROLO: a Centavos

Valores y giros a M. Torrente

Unión Telefónica: 0478 B. Orden

una entrega descarada al capitalis

provocaría el derrumbe de los partidos

revolución que predice el jefe de la president, de la Tercera Internacional critica burguesta francesa, son capita.

no assutan a nadie. La burguesta se da cuenta del juego. Comprende que Mos ce necesta distravar sus propósitos con la derrota del proletariado y el trium. fo del partido comunista, puntal del carpitalismo internacional y de las tenden.

acontecimientos revolucionarios de 1917

REVOLUCION

Los agentes políticos de la Teresta política de la Teres

trial, a cambio de lo cual se considera, pressén la necessada de mancer, un overte porque ces funcionario del Soviet no predica con el ejemplo.

En un reciente discurso pronunciado pago de los 12, 000,000,000 de frances provinciado de la Intérnacional Comunista, ese oráculo de la Intérnacional Comunista, ese oráculo de la Internacional Comunista, ese oráculo de la Comunicación de Provinción se producirá primeramente a Francia, y después considerarán lo que puede hacerse con respecto al so intensidad la crista moral que lievé la describación que predice el jefe de la rará varias semanas?".

## LA "CENTRAL OBRERA" cias más agresivas del imperialismo po-

litico y económico.

Por la revolución no es posible llegar a la reconstrucción del Estado y de la de "tercera central" sacó de sui casillas económia capitalista. En consecuencia, en Rusia sólo tuvo vida un movimiento político, de carácter subvérsivo, dirigido por un grupo de aventureros que esta de la U.S. A. Pesiblemente in constituya un peligro para el sindicalismo de por precisamente por las conciar y la credilidad de los trabajadores. Están, pues, en su papel los mercaderes de Moscá: los negocios ason los negocios.

# Por la resurrección de actividades

lisis total en todo el país después de las ac- a un lado. Con justicia o sin ella, siempre tivas jornadas realizadas al conclienzo de la será más positivo el procedimiento, que el actual estación estival. Be de Intérior, es- de las vacilaciones y la inercia suicida. Nunrevolución que predice el jefe de la la la rará varias semanas?". Europa. Y ese peligro no desaparecerá de la cunte estación estival. En el intérior, es- de las vacilaciones y la inercia suicida, Nuncipidad el poder sen países de fuero desaparecerá de la serio destacar la la mode el compo libre a los advergares de la fe-O. A. Y LA PROTESTA. Debenos superar nuestra labor. Todos estacar la la misoria de los métodos reformistas la misoria de la metodo de la misoria de la mesta podra posibilidad por la constitución democrácia. Debenos superar nuestra labor. Todos estacos de sus respectivas poblaciones, para en de esus respectivas poblaciones, para en decinación de unestra promientos estar para de la fero. A y LA PROTESTA.

Los que barca de la mestra productiva de la fero de las interior, es- de las accilidad. Nun-decinación de la fero. Protecto de las interior, es- de la mode el campo libre a los advergarios de la fero. A y LA PROTESTA.

Debenos superar nuestra labor. Todos estructos de las interior, es- de las recitacións del poder la fero. Protecto de las interior, es- de la fero. Justifica por la austencia de los retrabajados de la fero Si los anarquistas deponen tan rápidamena los obstinados, si los hubiere como se di
te sus normas de conducta, pasando de Ja.
ce, de que están de más, La mejor sanción
actividad intrasa a la quietud más ener moral debe provenir de acciones más fruevante, es prueba de que el espíritu colectituosas, contra la actividad estéril o las prévo aun no se ha curado de las sorpresas, dicas inútiles de los mal conceptuados. pesar de haber experimentado estos últi- Pero es preciso que los llamados a reem a pesar de haber experimentado estos unu-mos años las sufficientes como para no impre- plazarfos gocen, por su parte, de buena sa sionarse por una más o menos. En el am- lud moral. De otro modo las desaveneuciar biente urbano abundan energías para la lu- persistirán, como una cha, que se han estancado inopinadamente, rectificar errores, no repetirlos. Hay que de un momento a otro, como si nos hiriera fortalecer el movimiento, no del

una gran desgracia y el ánimo colectivo Para ese objeto conviene que los más des-

A la reconstrucción del Estado y de la describación propaganda jacolimista y carbonista y carbonista y carbonista y carbonista y carbonista y carbonista de los dictadores russos.

Una prueba concluyente del peocomia capitalista En consecuenta mandora de Coca, Muzzio y Pérez Libido, a familia En consciunte mandora de Coca, Muzzio y Pérez Libido, a familia en la montra de Coca, Muzzio y Pérez Libido, a familia en la montra de Coca, Muzzio y Pérez Libido, a familia de Coca, Muzzio y Pérez L

ENLAISLA MACIEL, P. de los PESCADORES

Surtido buffet a precios módicos

BAZAR - RIFA -- HABRA ADEMAS NUMEROSAS DIVERSIONES

Venta de libros de la Editorial y Librería LA PROTESTA El acto será amenizado por una selecta banda de música

Entrada \$ 0.30 MENORES DE 10 AÑOS 'NO PAGAN Viaje bote\$ 0.20

Punto de embarque: Pedro Mendoza y Gaboto: Tranvias que dejan en el mismo: 11, 12, 25, 28, 43 y 63 del Anglo y todos los del Puerto Todos los compañeros y simpatizantes deben concurrir a este pic-nic, el domingo 7 de marzo

tes. Es intolerable la situación un uestros militantes pulcros, rece a sus ideas. Pero no basta troja a los invasores, hay que en la conciencia de los proleta las brisas del espíritu nuevo, y fuerzas, si se reuselve aplientemente. No todos los grupos des procesos que venere a la deseg internas que venere; al ales, y el a resmestate y la resmestate

# POLICIAS, JUECES

# ABSOLUCION DE

## DE LA VIDA PERRA

# Sobre el movimiento anarquista en Alemania

# Líneas generales de su evolución histórica

## El comunismo anárquico

muy influenciado por la tendencia de Lan. im hubo en agosto de 1907 un proceso con-

Gustav de 1918; actualmente se anunciá en una edi-

CUARTO Y ULTIMO GRAN PIC - NIC DE LA TEMPORADA

EL DOMINGO 7 DE MARZO

de 6 a 18 horas

A. C. Anarquista de O. Expendedores de Natio A los anarquistas en genera a los del gremio en particular

# Noticias y comentarios

a dignidad obrera y por tal no deberia

aceptaban la huelga,

ría de diputados socialistas y el medio gobierno socialista? Pues para la tranquilidad

putados socialistas son los partidarios más uando lo aumenten, que lo aumentarán, n

Pero no quería ocupa

# El anarquisno an' el

E. López Arango y D. A. de Santillán, editado por la Tipografía Cosmos, de Barcelona, ya está puesto a la venta. Consta de 202 páginas y se vende al

La venta en la América latina, ex

"LA PROTESTA"

pre traidores "afinistas"; sinó también p esa runfla de hampones y chantagistas e

ización!! . LA COMISION DE PROPAGANDA

# A LOS CAMARADAS

cutar las resoluciones adoptadas por la asamblea anarquista del lunes último y precedentes, avisamos a los que por ra-gomes de distancia y otros motivos no te diario, pudiendo pasar los que lo de seen a informarse de su contenido y

# GUERRA A LA GUERRA!

# Movimiento obrero

F. O. LOCAL BONAERENSE

Los obreros estas dispuestos a triunfas
imponitendos condiciones, o en caso contra
rio, empliario a la quiebra, lo que para nos
tros ya constituye un triumfo halagedor.
Se recomienda a los comunaferos del gre
mio la debbia solidoridad.

EN GENERALT.

Camaradas: Per correspondencia que obra en poder de este consejo, constatamen la deverintación y deconocimiento de unestrata práctica de concellistas y del espíritu partir de los dirigentes de ses grenio. Y este desconocimientes coloca a la F. O. R. A., por partir de los dirigentes de ses grenio. Y este desconocimientes coloca a los camaradas ecolobros en situación violenta frente al proletariado adentido que cumple con nuestro sistema. Bel Consejo Local, velando per la integridad de los grenios adheridos y denado partir de de los desconocimientes de los mismar las deviación de los momentes de los mismas la grenio de escoberos para el viernes 5.5 a las 21 horas, en Estados Unidos 3465. En dicha asamblea el Consejo Local, informará las razones que lo han obligado a llamar a los compañeros canquientes al concepto con la compañero san el consejo Local, informará las razones que lo han obligado a llamar a los compañeros canquientes san presente en la asamblea que por la dispuisda de los el la F. O. R. A. debenda simpatican tes de la F. O. R. A. debenda el Consejo Local simpatican de mismos de concepto revolucionario que nos mismos de concepto revolucionario que nos mismos de concepto revolucionario que nos mismos de desconcepto revolucionario que nos mismos de concepto revolucionario que nos entre de la seconcepto de la seconcepto de la concepto revolucionario que nos entre de la seconcepto de la concepto revolucionario que nos entre de la seconcepto de la concepto revolucionario que nos entre de la seconcepto de la concepto revolucionario que nos entre de la seconcepto de la concepto de la concepto

la organización obrera sea el fiel prelejo del pensamiento colectivo.

El motivo que nos impele a tomar la decisión de convocar al gremio de ascoberos, es grave, por lo que se reclama la asistencia de sus componentes.

und del permiso para la restriación de la manifestación pública que tendrá lugar el 10. de Mayo.

10. de Mayo.

10. de Mayo.

10. de Mayo.

10. de Mayo activa de la proletariado de la tintagos pleorinentes que efectiennos, a chietto del cosocimiento de los mismos.

1 gruilmente en su oportunidad daremos a conocer en la forma que hemos organizado ya a los greenios adheridos portunidad daremos a la manifestación y su recorrido. Toca de la manifestación de la contra del referencia del sentir del pueblo que trabaja, sufre y lucha por la transformación del reference del sentir del pueblo que trabaja, sufre y lucha por la transformación del reference de inquiende que soportanos.

Que el próximo lo, de Mayo aco la aman y luchan por la producción social.

EL CONSEJO LOCAL

### U. EXPENDEDORES DE NAFTA

Companeros chauffeurs:

Ha quedado levantado el boicot a la Energina y Anglo Mexican Petroleum Co., con el rotundo triunfo de la solida-ridad de los trabajadores conscientes de la región. [Trabajadores! Intensificad el Boi-

oot a los surtidores en la vía pública de Guillermo Padilla Ltda., Surtidores Wi. oo, Nafta Fiscal de Comodoro Rivada-via y Surtidores de Domirgo Regules (pintados de amarillo).

Solidaridad compañeros

LA COMISION

OLGARREBOS Y C. DE HOJA

Conflicto con la casa Juan Hernández.-

El conflicto seguido con dioba casa se mantene como el primer dia, pues los tral-dores que cetán alli trabanado, Argo Ra-mires y Masue Péres, complen al ple de la trande con ello la poca hombria que los ca-letra con los mandatos del patrón, demos racteriza.

LA COMISION OBREROS SOMBREREROS

EL C. PRO BOICOT

### OBREROS MOSAISTAS Y A.

So recomienda a los mosaístas de la ca-pital y pueblos circunvecinos que toman en cuenta el conflicto que cochean los obros mosaístas del Taudi on la fábrica "Los mi colores" y que se rium haciendo pábrica con las columnas de La PROTESTA además de una pota mandada directamente a esta accretarfa.

LA COMISION

### HUELGAS PEDERACION O. DEL CALZADO

Oasa Guida — Castro Barros 331.—

Continúa con la mayor firmeza el conflicto que sextiene el personal de cata casa. La comprobación más evidente de dicha frança es manificata en las reuniones que dia riamente se realizan y en la incansable actividad que se despleza.

Los compañeros de la comision ue tale gremio, quedan convecados pras el alabade 27, a las 21 horas, a fin de solucionar de una vez el aaunto de la rite, por ser de mucha vergeacia, Además estamos en vian de una recreanización y tenemes que coordinar la forma en que se ha de emorrorier una campaña al respecto. No lo olviden los compañeros que han tomado la iniciativa, que debido a su "Occonstancia no profercian los della campaña de composition de compaña de composition de compositio EL C. DE HUELGA

OBREROS PANADEROS

Advertimes al gremio y a los compañeros conscientes, que se abstengan de ir a trabajar a la panadería "La Flor", Avenida San Martin 1975, por haber déepedido a compañeros organizados, que trabajaban en esa ce sa, por redamar mejoras. Esperamos nadia

### UNION CHAUFFFEURS

ONFLICTO CON LA TROPA "NASH"-

El movimiento que sostienez los camara-das que trabajan con les autos Nash, del Ex-rago Rondeau 264 sigue con la tirmeza del primer déa a poear de la tratedor de uno poese pobres hombres y del apoyr hacendi-tional de la policia.

Hatiende adamaten en el garage desde el Hatiende adamaten en fille o varios cama-

HAMISBOG EXAMISBO EL PARTICIO CAMBA-primer momento del conflicto varios cama-radas que guardaban en di y quedando toda-ria algunes, es por lo que invitanzos a estos lltimos a que en la breveded podible lo abandonen, a fin de que no so les confunda con vulgaves traidores de sua harmanos de-con vulgaves traidores de sua harmanos de-

trabule, que la solidaridad sea un hecho para vener a quien preiende aplantarnes.
Los númeres de los coches son: 675 506 — 617 — 906 — 985 — 1107 — 1142 —
14620 — 1465 — 1102 — 1394 — 9997 — 9938
— 10606 — 10637 — 10639 — 70638 — 10675.
Edito a los mutidores de Guillerino Padilla y a los Azul y Blanço, mata fincal de
Comodere Rivadavia (autes D. Degules). Este Comité pone en conocimiento de las secciones adheridas que hemos acorfado realitar, la reunión de delegados la noche del sábado 13 de marzo próximo, a las 20.30 ho ras, Desde ya quedan invitadas todas las seciones y compañeros afines de las líneas fe-irroviarias. A esta reunión quedan también invitados los miembros del Consejo Fedral de la F. O. R. A., del C. Provincial y C. Local de Avellanda, como también es necesario que concurran los compañeros T. Morrone, José Real, F. García, S. Cillia y dodo los que se interesan por la reorganización ferroviaria.

# CONVOCATORIAS

### S OBREBOS ALBANILES

S. ORPEROS ALRATHES

A objeto de llegar a la tan anhelada reorganización, se invita al gremio en general a
la samblea extraordinaria que teafra l'uga
el domingo 28, a las 9 horas, en el local B.
Mite 3270, en la que se tratará el siguiente
ordea del día:

Correspondencia — Que setitida asamité
ordes del día:

Correspondencia — Que setitida asamité
ordes del día:

corresponencia — Que actitud asumirá. La reunida se efectuará en nuestro local, el gremio frente a la constante rebaja de los Rivadavia 75 (Avellaneda).

jornales? — ¿Ouái es la forma más viable EL C. REPRESENTATIVO.

# B. POPULAR "EMILIO ZOLA"

Efectuará rennión el sábado 27, a las 20 noras, en su local social, calle San Martin 2855, a fin de tratar asuntos de importan. sean nuntuales.

EL SECRETARIO

### DEL PUERTO DE LA CAPITAL

## B .P. COULTURA LIBERTARIA"

dos a asamblea general para el sábado 27, a las 20.30, en nuestro local, para tratar asun-tos varios que quedaron pendientes de la

dina reunión.

Rogamos concurra el camarada Gantus.

—Alguna Agrupación o biblioteca que uiera prestarnos el libreto teatral "La uiera prestarnos el concurrantes" lo coera prestarnos el libreto teatral erna Ciega", se lo agradeceremos. Lo

### FEDERACION O. DEL CALZADO

Pedimos a los compañeros que tienen ta lonarios de la rifa que organizó este. Cen tro pro gira Ceste y Pampa, y que se sorte-la última jugada de noviembre próximo pa-sado, explen el importe lo antes posible fin de gublicar el balance, cosa que, no se ha pediglo hacer por la poreza de alignico De acuerdo a las normas de conducta es-tablecidas en esta Federación, la C. A. in-vita al gremio en general a la asambica ge-neral ordinaria, a sfecturars el domingo 28, a las 9 horas, en nuestro local, Estados 71-1400 2245. las y horse, nidos 3545. NOTA. — Se pide a los delegados que pa-en por secretaria, a retirar los periódicos. LA COMISION.

Deblendo realizar esta entidad una serie
conferencias en la primera quincen del
processo de todos les colores para
con el número; aproprio de la primera quincen del
processo de todos les colores para
con el número; aproprio de metero
processo de la F. O. P. de Bisenos Altres, encarcos a las agrupaciones y camarada, que
posua agrupaciones y camarada, que
posua propaganda corrita, quieras, desprucon el númerorgas concurra, por haber
con el númerorgas concurra, por haber
con el númerorgas concurra por haber

cesário que los compañ-ros que se consi-ren tales concurran más asiduamente a a asambleas, a tratar y resolver sus pro-

SOCIEDAD O. VARIOS

O. LADRILLEROS Y A.

F. O. DE S. FERROVIARIOS (Comité Representativo)

erroviaria. En dicha reunión se discutirá una impo

OBREROS PANADEROS

Ponemos en conocimiento al gremio

la panadería de la Estación Ernestina,

C. DE E. S. "ARTE Y CULTURA"

8. OFICIOS VARIOS

LA COMISION

EL SECRETARIO

EL SECRETARIO

### A. A. "SEMBRANDO FLORES" ORREROS LADRILLEROS

UNA ACLARACION-

EL SECRETARIO

des por parte de algunos camaradas, nos ve-mos obligados a advertir que no sa nos con-funda con ese grupo que lleva nuestro mis-mo título y que lo forman los cultores de la truculencia y otras hierbas, que tienen su se EL SECRETARIO

PROPAGANDA—
Pido a las organizaciones obreras y a las agrupaciones anarquistas que editen periódi-con y que esten de acuerdo con los principor y finalidades de nuestra institución regional, la FORA, y con la orientación del disa-narquista LA PROTESTA, me remitan pa-

Gran rifa por partes iguales para el Sub-comité y pro gira por la Pampa y pueblos de la Provincia de Buenos Aires. Consta de los siguiéntes premios: 10. Los 6 tomos de "El Hombre y la Tie ria", de E. Reclús; 20. Un revolver suizo; 30. Una suscripción a la Editorial LA PRO TESTA de. Un mate abbracio con la con-tra de la constanta de la con-tra de la con-la con-tra de la con-la con-con-la con-la c

nayo, Precio de la boleta: 50 centavos, Para retirar los premios, calle Pico 539, Santa Rosa (F. C. O.). Dado el destino del beneficio, que es el de

aliviar en parte la situación de los

OFFICIOS VARIOS

Compañeros: es menester que no faltéis esta asamblea, para hacer comprender a esos ombres sin conciencia que no olvidamo: uestros deberes de anarquistas y estamos rentos a defender a la F. O. R. A. y a Se desca saber el paradero de José Alves San Bento, (portugués, de la provincia do Minho). Trabajó en Sierras: Bayas hasta abril de 1925. Dirigirse a José Domingos Fampa (Sierra Chica, F. C. S.).

OTESTA. arrid, camaradas; no imitéis a esos Concurrid, camaradas; no imitéis a esos judas que ayer merodeaban en nuestro cam-po anarquista y hoy echan bilis sobre los hombres de buena voluntad y rectitud, ¡Viva la FORA! ¡Viva LA PROTESTA!

BIBLIOTECA "TIERRA

Y LIBERTAD

(Puerto Mar del Plata)

### F. O. LOCAL MENDOGINA

que en lo sucesivo toda correspondencia de-be ser dirigida al nuevo secretario, Antonio Cano. — Salta 1778. EL CONSEJO LOCAL

Comunicamos a todas las organizaciones de la F. O. R. A. haberse reorganizado la agrupación del epigrace. Prente a los actuales momentos de confusionismo, seguiremos luchando per el engradedimiento de la F. O. R. A. y LA PROTESTA y por la depuración total del movimiento en blem de la anarquía.

Dirección: Salta 1718.

EL SECRETARIO

Trailendo en cuenta la necesidad que hay de baser una campaña antipolítica para la próximas elecciones, esta asrupación ha resueito publicar, un manifesto antipolítico pará poner de relieva la fiasicad de que se va len los políticos de todos los colores para legañar al nucho que traba de colores para legañar al nucho que traba do so compañera de la compaña de la c

& PRO RECQUEO A PICCARDO

SUBCOMITE PRO PRESOS

# ANADEROS Y REPARTIDORES DE

y 2, les participamos que el conflicto cos la panadería "La Equidad" está en pie. A partir del 10 del corriente les indicareme los molinos de los cuales no deben trabajar

EL SECRETARIO

### "TIERRA LIBRE"

AVISO—

AVISO—

A todos los trabajadores en general y a
porten a los acestavo nuestra propaganda, y
otros auuntos.

A tra consultutido en esta localidado
porten a localidado en esta localidado
porten auuntos.

A los auuntos en efectuará en nuestro local,
a Rivadavia 75 - (Avelanacia).

EL C. REPRESENTATIVO

A los anarquistas do Belgrano y Saave
dra, simpatizantes de la F. O. R. A
y de LA PROTESTA.

Solidaridad, compañeros

Hablendo quedado reconstituída la agrupa
chon anarquista "Sunbeam", invitamos a los compunheros que contenta de la compañero de l

Domingo GRACIANO

Se pide a las instituciones y compañeros que tenzan material de propaganda y quie-ran desprenderse de él, lo remitan a esta biblioteca a nombre del nuevo escretario, Marcos Ribera, Puerto Mar del Piata

Se pone en conocimiento de todas las

A. A. "MIGUEL BAKUNIN"

## A. A. "TIERRA Y LIBERTAD"

Ponemos en conocimiento de todos los ca-maradas de la región que la rifa que el O-mité ha puesto en circulación a benefici-del periódico "Tierra Libre" ha quedado pos-terrada para la última jugada del mes de mayo de la Leieria Nacional.

NOTA. - Los camaradas que tengan a

### MOZOS Y ANEXOS DE LA CAPITAL

Recibimos de Montevideo un telegrama manifestándonos que se halla en huelga el Hotel Pocites. Por lo tanto, se notifica a todos tos mozes y anexos no debor aceptar trabajo para aquella ciudad.

### AGRUPACION AUXILIAR DEL PRO PRESOS Y DEPORTADOS

A los compañeros que se han comprome-tido para ayudar econômicamente al Conité Pro Presos y Deportados por intermedio de esta agrupación, se les recuerda que puede depositar sus cotizaciones en los locales de

depostar sus cottzaciones en los locales silas siguientes instituciones:
LA PROTESTA, pera 1587; P. O. del Car
Ando, B. Unidea 5549; Alenso D. de vilie
Cresipo, Aguirro, 1185; B. "Collura Liberia",
"Andonaggui 2608, Statistica Almafueri
Ni", "Andonagui 2608, Statistica Almafueri
Ni", "Andonagui 2608, Statistica Almafueri
Ni", "Andonagui 2608, Statistica Ni", "Andonagui 2608, Ni", "Andonagui

Adolfo Verde, R. Franco, M. Alvarez, He ios, Gabarzo y A. A. García.

LA AGRUPACION

## FUNCIONES Y CONFERENCIAS

ATEMEO OBRERO CULTURAL

DE BOGA Y BARRACAS

Velada y conferencia, el sábado 21, se las 21 horas, en el Iocal Estados Unidos 3646, organizada por este Atenso, pro escenario del local B. Mitre, 3270.

El duadro filodramático de este contro representad el devano en 3 actos.

Paoli, titulado: "El Pan Blanco".
Declamación de poesías por compañeritas Claridad Maneiro y landia Caporaletti. La conferencia estará, a cargo

Recomendamos como siempre al bel. cot a los productos del Trinst tabaca, lero, formado por Piccardo y Cía, y la Compaña Argentina de Tabacos. Las marcas bolcoteadas son las signientes: Olgarrillos: "48". Regise, Ernigo de Gales, Reina Victoria, Barrilete, Lepoca, Gioria, La Poupee, La Popula, Leleales, Brasil. "H. P.", tris, Triane, Oro, La Gubana, Excelsior, Triunfo, 80 ciales, Colmena, Sublimes y Goal.

Tabacos, picadura y hebra: Virginia, Crispi, Popular, Margarita de Saboya, Pedro II, Humberto Lo, Bahía, Fras. cés, La Colmena, El Indio, El Toro, eés, La Colmena, El Indio, El Toro, etc.

cés, La Colmena, El Indio, El Toro, M. lano, América, Cerro Corá, y las mar cas de la Compañía Argentina de Ta

